

Pasca Dilantik Presiden Prabowo, Bupati Eka Putra Retreat Di Akmil Magelang

Linda Sari - TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID

Feb 21, 2025 - 22:54



Pasca Dilantik Presiden Prabowo, Bupati Eka Putra Retreat Di Akmil Magelang

Magelang-Sehari pasca dilantik Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto di Istana Kepresidenan Jakarta, Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM jalani pembekalan atau retreat di Akademi Militer Magelang.

Saat ditemui di sela-sela retreat, Jum'at (21/02) di Akmil Magelang, Bupati Eka

Putra katakan retreat ini rangkaian dari pelantikan KDH oleh Kementerian Dalam Negeri dan ini sangat penting diikuti.

“Retreat ini bagaimana kita mendisiplinkan diri, rasa kebersamaan dan bagaimana nanti kita bisa mendisiplinkan Aparatur Sipil Negara (ASN) kita di daerah, dari itu kami sangat berterima kasih kepada Kemendagri, dan ini semua juga diakomodir Kemendagri,” ucapnya.

Bupati Eka Putra juga sampaikan retreat ini juga meningkatkan rasa kebersamaan kepala daerah, saling mengenal satu sama lain dan juga sebagai upaya mendukung program pemerintah pusat di daerah.

Terkait retreat yang akan dilaksanakan hingga tanggal 28 Februari mendatang untuk tugas-tugas di daerah dikatakannya, akan dilaksanakan oleh Wakil Bupati Ahmad Fadly dimana pada Senin mendatang akan dilaksanakan apel gabungan perdana jajaran ASN Pemkab Tanah Datar pasca dilantiknya Bupati dan Wakil Bupati masa jabatan 2025-2030.

“Saya atas nama Pemerintah Daerah, pribadi dan keluarga juga mohon maaf karena di awal bulan puasa masih belum di Tanah Datar karena masih ada tugas di Jakarta dan pada kesempatan ini juga mengucapkan selamat menjalankan ibadah puasa kepada masyarakat Tanah Datar, karena tidak lama lagi akan memasuki bulan suci Ramadhan, mohon maaf lahir dan batin,” sampai Bupati Eka Putra..

Pada rangkaian kegiatan retreat yang dilaksanakan Kemendagri ini, Bupati Eka Putra dan Wamendagri Bima Arya juga berkesempatan wawancara eksklusif bersama stasiun tv nasional SCTV sebelum masuk barak Akmil Magelang.

Dari rangkaian retreat dihari pertama seluruh kepala daerah berkumpul di Rindam IV Diponegoro sebelum menuju akmil dengan menaiki kendaraan bus yang sudah disediakan panitia. (**).